

PlantaDoce.

Público

El Gobierno presenta un plan de choque con mil millones de euros para impulsar la ciencia nacional

El documento señala que la investigación es “una inversión a largo plazo que en España nunca se ha tomado lo suficientemente en serio”.

PlantaDoce
9 jul 2020 - 17:30



El Gobierno de España presenta un plan de choque con más de mil millones de euros durante dos años para reforzar la ciencia e innovación nacional. **El presidente, Pedro Sánchez, ha explicado este jueves que “España no puede seguir dando la espalda a la ciencia”.** El Ejecutivo central dedica un 1,24% de su Producto Interior Bruto (PIB) a este sector, frente al 1,40% que destinaba en 2010.

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-presenta-un-plan-de-choque-con-mil-millones-de-euros-para-impulsar-la-ciencia-nacional>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La medida incluye tres ejes. El primero es más recursos para la investigación biosanitaria y en salud frente al Covid-19, **la segunda medida es la transformación del sistema de ciencia para mejorar las condiciones de los científicos** y, por último, impulsar la investigación, desarrollo e innovación empresarial.

El documento recuerda que entre 2010 y 2017, **la inversión en ciencia en España ha caído, mientras que ha crecido en la Unión Europea una media de 27%**. Estas partidas en Alemania y China han aumentado un 31% y 99%, respectivamente. El texto refleja que “es una inversión a largo plazo que en España nunca se ha tomado lo suficientemente en serio”.

Las 17 medidas del plan de choque suponen ayudas económicas tanto a entidades públicas como privadas. **Casi 400 millones de euros se movilizarán a lo largo de 2020 y el resto en 2021**, según ha afirmado Sánchez. Esta inversión también contará con otros 508 millones de euros en préstamos para empresas innovadoras.